

Témoignages de l'entourage

J'en peut plus

Par [Profil supprimé](#) Posté le 20/12/2014 à 20:34

Je suis avec mon conjoint depuis 15 ans 3 enfants à charge et je suis dégouté de la vie que je mène mon conjoint fume le cannabis encore sans que rien ne l'arrête je suis désespérée il promet d'arrêter il tiens deux jour et ces repartis ces un parano bipolaire il refuse degrés aider il dit que si il veut arrêter il arrêtera tout seul ces de pire en pire il deviens méchant jen peut plus des conseil serai les bien venu merci